

Rainer Späth Sparkasse Bamberg, Leiter der Personalentwicklung



"Die Anforderungen an das Personalmanagement sind enorm gewachsen. Themen wie z. B. Wertewandel, Demographie und lebenslanges Lernen erfordern vorausschauendes und gezieltes Handeln.

Für die Weiterentwicklung der Strategien, Maßnahmen und Instrumente im Personalbereich ist eine leistungsfähige und vernetzte Personalsoftware sehr hilfreich und unbedingt notwendig.

Die Datenbank-Lösungen der integra akademie haben mich von der ersten Präsentation bis zum heutigen Entwicklungsstand unserer Version beeindruckt. Schnell wird deutlich, dass diese Datenbank-Managementmodule von einem Praktiker für die Praxis entwickelt und angewandt wurden.

Bei der Implementierung der Datenbank wie auch bei der Umsetzung von unseren individuellen Anforderungen ist es sehr von Vorteil, dass Herr Stöhr selbst langjährig als Personalleiter in der Sparkasse tätig war.

Pragmatische Herangehensweise, hohes Software-Know How, flexible und schnelle Wege, verbindliches und professionelles Handeln kennzeichnen die Arbeit von Herrn Stöhr. Das persönliche Engagement ist von echten Interesse für die Sparkasse, hohe Motivation neue Anforderungen und deren technische Realisierung in kurzer Zeit zu meistern und einem stets freundlichen, fairen und menschlichen Miteinander geprägt; auch oder gerade weil dies so manche gemeinsame abendliche Sonderschicht bedeutet.

Der integra akademie wünsche ich eine weiterhin tolle Entwicklung und freue mich bereits auf die nächsten Weiterentwicklungen im Personal-und/oder Veranstaltungsmanagement. Gespannt bin ich zudem auf unseren 2. Teil der kombinierten Access/Excel/integra-Anwenderschulung. Der Grundstein hierfür wurde im 1. Teil – auch aufgrund der hervorragenden Trainerkompetenz von Herrn Stöhr – gelegt.

Für die weitere Zukunft wünsche ich Herrn Stöhr persönlich wie geschäftlich das aller Beste."